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ATA DEZOITO DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos catorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; -------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número dezassete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------- 

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.------------------- 

------ Da CLAS: ------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a convidar a Presidente a estar presente numa reunião 

extraordinária a realizar no dia vinte e sete de setembro, pelas dez horas e trinta 

minutos, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim. ------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------ Enviando email a solicitar o motorista José Garcias, para efectuar serviço para a 

Câmara Municipal de Almeirim, nos dias sete, oito, nove e dez de setembro.----------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da DGAL: ------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com informação relativa ao acompanhamento do processo de 

descongelamento de carreiras. --------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Almeirim: --------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o XII Encontro da Terceira Idade, no dia cinco de outubro, 

no Salão Moinho de Vento. -------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa: ---------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar transporte para deslocar os seus dançarinos, no dia vinte 

de outubro, à Anadia. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Das Aguas do Ribatejo e Deco: ---------------------------------------------------------------------

------ Enviando folheto apelando ao consumo responsável da Agua. ---------------------------

------ Da Fundação INATEL: --------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando informação relativa à Aldeia dos Sonhos dois mil e dezoito. ------------------

------ Do MUSP do distrito de Santarém: ----------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para um debate sobre a descentralização, no dia vinte e oito de 

setembro, no Entroncamento. ---------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a Junta juntamente com as técnicas de Acção Social da Segurança 

Social, reuniram esforços no sentido de internar Maria Celeste num lar, uma vez que a 

munícipe, apresenta sinais de não estar bem física e psicologicamente. ----------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que entrou em contato com a empresa Soinca, a fim de solicitar um 

orçamento para a requalificação do Parque Infantil, tendo sido enviada a proposta de 

preços directamente para a Câmara Municipal de Almeirim, com conhecimento da 

Junta. Encontrando-se neste momento a autarquia a aguardar uma resposta por parte 

do Município. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor comprar uma betoneira para o senhor António Gomes, uma vez que ele 

nos tinha emprestado a sua e o funcionário que se encontrava a trabalhar na obra da 

Junta, partiu a parte interior. ------------------------------------------------------------------ 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas e 

cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


